
Вступительное слово Председателя Думы 

к сборнику «День за днем» за октябрь 2013 года 
 

Дорогие друзья! 
 

 
 

Вы держите в руках информационный сборник «День за днѐм», 

посвящѐнный работе Думы городского округа Самара в октябре 2013 

года. 

Октябрь месяц богат не только золотом листвы, но и 

замечательными праздниками, главным из которых по праву считается 

День учителя. 

Депутаты всех избирательных округов в этот день поздравляли 

директоров, педагогов и учащихся муниципальных образовательных 

учреждений с этим замечательным праздником, многим педагогам 

торжественно вручены награды и благодарственные письма от Думы  

городского округа Самара. 

В начале месяца особое внимание депутатов и членов Комитета по 

развитию городской инфраструктуры и жилищно-коммунальному 

хозяйству было направлено на вопросы подготовки объектов 

инженерной инфраструктуры городского округа Самара к 

отопительному сезону 2013-2014 годов и началу подачи тепла во все 

объекты города муниципальными котельными. Рабочая группа по 

рассмотрению предложений депутатов по вопросам ЖКХ при данном 

Комитете рассмотрела такие важнейшие для города вопросы, как 

ремонт дорог, дворов и контейнерных площадок. Часть дорог уже 

введена в эксплуатацию, ремонт оставшейся части планируется 

завершить в ближайшее время. 

В течение октября депутаты выезжали непосредственно на 

территорию округов для решения важных проблем, таких, как ситуация 

с дождевой канализацией «Горячий ключ», с обеспечением 

беспрепятственного доступа маломобильных граждан в учреждения 

социальной сферы, транспортной и инженерной инфраструктуры, 

переселением граждан из ветхого и аварийного жилья. 



10 октября состоялось первое заседание Общественного 

молодѐжного парламента при Думе городского округа Самара в новом 

составе, где были избраны его председатель и утверждѐн персональный 

состав комиссий. Общественный молодѐжный парламент создан как 

совещательный и консультативный орган при Думе, который 

осуществляет свою деятельность на общественных началах. Теперь 

наиболее активные представители самарской молодѐжи могут 

содействовать деятельности Думы в области нормативно-правового 

регулирования прав и законных интересов молодого поколения. 

Важные для горожан вопросы обсуждались на Комитетах по 

социальным вопросам, по образованию и науке, по вопросам 

строительства, имущественным и земельным отношениям, по 

обеспечению безопасности жизнедеятельности населения и 

рациональному природопользованию, бюджету и налогам, культуре, 

молодѐжной политике, туризму, физической культуре и спорту. 

На заседании комитета по экономике рассмотрены вопросы 

организации торговых мест (павильонов) на территории города. 

Заслушана информация Администрации городского округа Самара о 

динамике потребительских цен на продовольственные товары 

первоочередного спроса в организациях торговли всех форм 

собственности за 9 месяцев 2013 года, об освоении бюджетных 

инвестиций в объекты капитального строительства муниципальной 

собственности городского округа Самара и на приобретение объектов 

недвижимого имущества в собственность городского округа Самара. 

Главной видом своей деятельности депутаты традиционно считают 

работу в округах по приему граждан, рассмотрению их обращений, 

бесплатные юридические консультации. Депутаты помогают жителям 

своих округов решать широкий круг проблем здравоохранения, 

благоустройства, ЖКХ и многих других. Не обходят вниманием 

депутаты и юбилейные и памятные даты почѐтных граждан района, 

долгожителей, ветеранов и участников ВОВ, участвуют в 

торжественных мероприятиях в районных общественных и иных 

предприятиях и организациях. В адрес Думы городского округа 

поступает очень много добрых отзывов и благодарностей от жителей 

Самары и различных организаций за конкретную помощь или решение 

той или иной проблемы с личным участием депутатов. 

Подробную информацию о деятельности Думы городского округа 

Самара, события и мероприятия с участием депутатов Думы городского 

округа Самара вы можете увидеть в данном сборнике. Уверен, что она 

будет интересна и полезна не только чиновникам, но и простым 

самарцам, неравнодушным  к проблемам нашего любимого города. 
 

Председатель Думы А.Б. Фетисов 


